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Anfrage Einsatz Künstliche Intelligenz 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,   
 
der Einsatz von Künstlicher Intelligenz bietet die Möglichkeit, in der Verwaltung und dem 
Bürgerservice effizienter zu arbeiten. So testet beispielsweise die Stadt Heidelberg eine 
Version der KI-Bürgerassistenz Lumi des Heidelberger KI-Startup Aleph Alpha.  
 
Deshalb bitten folgende Fragen zum Einsatz und den Möglichkeiten der Künstlichen 
Intelligenz in der Verwaltung und den kommunalen Betrieben einschließlich 
Kinderbetreuung zu beantworten:  
 

• Gibt es bereits Beschlüsse und Entscheidungen zum Einsatz oder Testen Künstlicher 
Intelligenz? 

• In welchen Bereichen wird jetzt schon Künstliche Intelligenz genutzt? 

• Wurde bisher der Einsatz von Künstlicher Intelligenz, z. B. zur Entlastung des 
Personals geprüft und welches Ergebnis hatte die Prüfung. Falls nein, wann soll der 
Einsatz von KI geprüft werden? 

• In welchen Bereichen und für welche Einsatzmöglichkeiten gibt es Potenzial zum 
Einsatz von Künstlicher Intelligenz? 

• Wer ist in der Verwaltung zuständig und verantwortlich für die Nutzung der 
Künstlichen Intelligenz? 

 
Für die FDP Fraktion 
Gerd Haufe 
 
 

 
 
 


